
Metrópole da cor
Não seria genial viver numa São Paulo metrópole da cor? Eu não
entendo a lógica de pintar as coisas de cores “sujas” para não sujar.
Cor vem de cor, que é essência, núcleo. Eu sugiro que a prefeitura
começa a incentivar as pessoas a colorir a cidade.
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